
議員提出議案第６号 
×明石市議会議員定数条例の一部を改正する条例制定のこと
　 「明石で議員は何人必要か？という議論をせずに、 選挙前のパフォーマン 
　ス用議案なので反対しました。 次の４年でタウンミーティングを重ねて、 
　議員定数と報酬について決めます。 反対し否決されました」 
　　〃　　 第 ７ 号
○脳脊髄液減少症の診断・治療の各種保険適用を求める意見書提出のこと 
      〃   第 ８ 号
○切れ目ない中小企業支援及び金融支援策を求める意見書提出のこと 
      〃   第 ９ 号 
○ＵＲ賃貸住宅の公共住宅としての継続と居住者の居住安定策の確立を求め
　る意見書提出のこと
　 「ＵＲ賃貸住宅は国が責任を持って公共住宅としての役割を果たすことが
　求められます。賛成し可決されました」
 　  〃    第１０号
○「明石－淡路航路」フェリーの運航再開と離職者の雇用対策を早急に求める
　意見書提出のこと
　 「たこフェリーが休止に至った原因は国のビジョンに欠ける政策です。 
　自民党も民主党も同罪です。 賛成し可決されました」 
      〃   第１１号 
○北口寛人市長に対する問責決議のこと
　 「度重なる虚偽答弁は許されるものではありません。 たこフェリーに対す
　るウソの支援は航路再開の大きな障害となりました。 賛成し可決されまし
　た」
　請願受理第 ５号 
×『尖閣事件』ビデオ映像の全面開示を求める意見書の提出を求める請願
　 「早期解決を求める内容なら賛同できましたが、 ビデオの全面開示という
　具体的な行為については地方議会が言及するレベルではありません。 反対
　して否決されました」
　     〃 　  第６号  
×高齢者の生活実態に見合う年金引き上げに関する意見書の提出を求める
　請願
　 「以下の３件も含めて、 実現できたら良い内容だとは考えますが、 しわ寄
　せは若い世代が負います。 無責任に賛同はできません。 反対して否決され
　ました」 
　     〃 　 第７号  
×最低保障年金制度の制定に関する意見書の提出を求める請願 
　     〃 　 第８号  
×７０～７４歳の医療費窓口負担引き上げ方針の撤回を求める意見書の提出
　　を求める請願 
　     〃 　 第９号  
×後期高齢者医療制度廃止に関する意見書の提出を求める請願
請願受理　 第１０号 
○行政刷新会議の事業仕分けによる都市再生機構の見直しに当たり、 ＵＲ賃
　貸住宅の公共住宅としての継続、 居住者の居住安定策確立を求める政府へ
　の意見書の提出を求める請願 
      〃   第１１号  
○「明石－淡路航路」フェリーの運航再開と離職者の雇用対策を早急に求める
　意見書の提出を求める請願 
○     〃  第１２号  明石港再整備に関する請願
　 「以下３件も同じ内容です。 明石港砂利揚げ場の活用が必要であるとの認
　識から賛同しました。 賛成して可決されました」             
○     〃  第１３号  明石港再整備に関する請願             
○     〃  第１４号  明石港再整備に関する請願             
○     〃  第１５号  明石港再整備に関する請願

[○]印は賛成、[×]印は反対したものです
議会としての結果も同様になっています

1979年８月17日　神戸市生まれ（31歳）　Ｏ型　しし座　

1998年　神戸学院大学法学部法律学科入学　

　　　　在学中にビジネスプランコンテストで入賞

2002年　同大学卒業後バイクイベントコンサルティング

　　　　「アイラブバイク」設立

　　　　同年たこフェリー乗り場にてたこ焼き屋を開店

2003年  選挙の事務局を経験し政治の重要性と、

　　　　時代に合った政治家の必要性を強く感じる

2004年　まちづくり会社の社長に就任、たこフェリー乗り場

　　　　にレストランたこたこ亭開店

　　　　毎月のジャズライブが好評

2007年　27歳で明石市議選に出馬、2873票を得て当選

2008年　新婚さんいらっしゃいに出演、たわしを獲得

2010年　全国若手政治家サミット弁論大会に出場

　　　　敢闘賞を獲得（オフィシャルサイト動画参照）

　　　　当選後全ての定例議会で一般質問を行う

<家 族> 妻と長男（2歳）、次男（0歳）の4人暮らし

<趣 味> バイクでツーリング、道の駅大好き

<特 徴> 賛否はっきり、甘い政策ばかりを言わない

<理 念> ☆政策、意見をはっきりと言う政治

　　　　☆明石全体のためになる政治

　　　　☆将来を見据えた政治

ブログやツイッターで日々発信中！
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ɄὰṮΏͯΌΕ ṮΕד
  定数と報酬についても出張して議論します

Ʉ M Ε κ▬
  誰が賛成して、誰が反対したのかという事実を公表します

ʚὰṮṻẵ

ɄώψϚКΕ ῂ ΒΖ
　優先順位は高くありません。多額の工事費用と毎年のコストが
　かかります
ɄψКϯГϾГϱɚϞϪϾῂᵷΕ
　社会の問題を自ら解決しようとする人を育てます

ʚῂᵷ

Ʉ ♬Ε︢ ͪ Βɀ ♩ΕḴ κᵪ
　明石の誇る水産業、セリ、食文化を伝える拠点にしたい

Ʉ ᾬ ɀψКϭϱϞЎϪϾɀἓ▫
　市外向けに情報発信を強化。観光大使は全国を行脚しましょう

ʚ Ῐ Ή

ɄɴƘƄƒ ŠşϼύБɚɵ΄ͫϼύБɚ ẆΟ
　マイナスからの出発ですが、明石の文化・災害・観光の核とし
　て必要です
ɄƍƎŠş ᷄
　明石－西明石間も大久保－魚住間も不要です

ʚ▒

・身の丈規模で堅実経営
　得意分野に特化して、生き残りを図る。市民に対する啓発が重
　要です

ʚ ᶍ

　二人目が産まれました！また男です!!

いいんです性別なんて。母子ともに健康

で産まれてくれたのですから、妻に感謝

です｡ この気持ちをいつまでも忘れずに

いたいものです。

　次男の名前は龍(りゅう)にしました。

ぱっちり二重まぶたで、意志の強そうな

顔だったので迷わず命名。子育て日記の

タイトルも変えなくてはいけませんね。

　妻は産前も産後も実家に帰らず我が家

にいます｡ その分、私が炊事洗濯掃除と

長男育児を担っています。一番忙しい日

のパターンは、６時半から駅でチラシ配

り、９時ごろ帰宅して朝食の支度、洗濯

機回しつつ掃除機、蓮を公園に連れて行

って体力を使わせる、昼食後に議会へ、

夕方にスーパーのマル△△で買い物して

帰宅、夕食作成､ 洗い物､ 蓮を風呂に入

れて寝かし付け、チラシ・ブログ作成､

力尽きて寝る。うーん、早期に妻が社会

復帰することを望みます。

　家事を担って、一番学んだことは､『忙

しい日のメニューは鍋！』でしょうか。
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明石駅前再開発は？　市長退職金は？
予約不要、直接現地へお越しください


